

## Reparto de agua no se debe politizar

■ **Choferes de pipas no pueden entregar propaganda electoral: Ramón Aguirre**

**POR FERNANDO RÍOS, ARLETTE GUTIÉRREZ Y ABIGAIL CRUZ**

El operativo para surtir de agua este fin de semana a las diferentes colonias capitalinas no debe ser uti-

lizado con fines electorales, por lo que chóferes de pipas o cualquier funcionario del Gobierno del Distrito Federal, que participarán en la distribución del vital líquido, no podrán repartir o portar ningún tipo de propaganda electoral, advirtió Ramón Aguirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México.

## Será inhabilitado funcionario que haga proselitismo político con corte de agua

Ante la celebración de los comicios internos del Partido de la Revolución Democrática (PRD), el funcionario advirtió que será inhabilitado el servidor público que aproveche esa situación para hacer proselitismo político.

Dijo que está prohibido colocar propaganda en las pipas y condicionar la distribución de agua y que las sanciones para los trabajadores que cometan alguna irregularidad van desde un llamado de atención hasta una inhabilitación, según el daño y la falta.

El funcionario capitalino indicó que la Contraloría Interna del Gobierno del Distrito Federal, estará atenta a detectar cualquier uso indebido en el servicio de dotación del líquido que se llevará a cabo durante el segundo corte determinado por la Comisión Nacional del Agua, a través de pipas, cuyos chóferes estarán impedidos para realizar cualquier acción de tipo electoral en beneficio de alguno de los contendientes.

Por otro lado, confió en que el segundo recorte hidráulico a 13 delegaciones no dé mayores problemas a la población, pero se aplicará un

operativo similar al instrumentado en la primera suspensión del servicio, a finales de enero y principios de febrero.

No esperamos que el problema sea mucho más grave que el que hemos tenido en el corte pasado, pues recordó que se trata de un fin de semana largo, pues el 16 de marzo es día de descanso, "con lo que logramos minimizar los efectos negativos".

Explicó que "tanto el domingo como el lunes se espera una menor demanda que nos permita compensar la falta de agua del Cutzamala. Estamos hablando de algún porcentaje de gente que puede salir de la ciudad por el puente vacacional", más una disminución en la demanda porque la población y las industrias, descansan.

Recordó que durante este año se realizarán cinco cortes al suministro del Cutzamala y el tercero se realizará durante la Semana Santa, el cuarto a principios de mayo y el último a inicios de junio.

Al respecto, el diputado Daniel Salazar exigió a las autoridades de la Comisión Nacional del Agua que informe sobre la ampliación que se hará en torno al tercer corte en los últimos días de marzo, el cual se prevé que será más complicado.

